

To Leave está listo para Play Station

To Leave, el videojuego ecuatoriano desarrollado por Freaky Creations, en una de las salas del Centro de Tecnologías de Información (CTI) de la Espol, está listo en la store de Play Station y será lanzado oficialmente el 24 de este mes.

¿De qué se trata la historia? Harm está en el punto más bajo de su vida y toma la decisión de dejarlo todo atrás. Vuela en una puerta para poder escapar, pero todo, todo lo puede matar. Si toca algo, la puerta se abre y Harm retrocede varios niveles.